

Una placa recuerda el lugar de la fundación del Opus Dei

Los PP. Paules de la basílica de La Milagrosa han colocado una placa en el interior del templo en la que se recuerda que el beato Josemaría Escrivá de Balaguer recibió allí, en 1928, la inspiración divina de fundar el Opus Dei.

15/10/2001

Los PP. Paules de la basílica de La Milagrosa, situada en la madrileña calle García de Paredes, han colocado una placa en el interior del templo en la que se recuerda que el beato Josemaría Escrivá de Balaguer recibió allí, en 1928, la inspiración divina de fundar el Opus Dei.

El texto de la placa, precedido por el sello de la Obra, dice: "El día 2 de octubre de 1928, mientras hacía un retiro espiritual en esta casa de los PP. Paules, el beato Josemaría Escrivá de Balaguer recibió en su corazón y en su mente la semilla divina de Opus Dei: «Recibí la iluminación sobre toda la Obra: conmovido, me arrodillé -estaba solo en mi cuarto- y di gracias al Señor, y recuerdo con emoción el tocar de las campanas de Nuestra Señora de los Ángeles»".

Durante aquellos días, el beato Josemaría realizaba un retiro espiritual junto a otros sacerdotes en

la Casa Central de los PP. Paúles, una edificación adosada a la basílica, por aquel entonces iglesia de San Vicente. Dios le hizo ver el Opus Dei cuando, tras haber celebrado Misa, revisaba en su cuarto unos apuntes en los que había recogido las inspiraciones y gracias recibidas durante diez años y que se concretarían en ese 2 de octubre.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/una-placa-
recuerda-el-lugar-de-la-fundacion-del-
opus-dei/](https://opusdei.org/es-mx/article/una-placa-recuerda-el-lugar-de-la-fundacion-del-opus-dei/) (22/01/2026)